



## 2.000 estudiantes solicitan la beca Santander para hacer prácticas en pymes

### REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** Un total de 5.284 universitarios de Castilla y León ha solicitado una beca del programa de Becas Santander de Prácticas en Pymes, cuyo plazo de inscripción finalizó el pasado 15 de febrero y donde en toda España han optado a una de ellas 64.469 estudiantes y 10.164 pymes en el conjunto del país, 608 de Castilla y León, un 17 por ciento más que en 2013. Del total de plazas, 341 están asignadas a las universidades castellanas y leonesas, mientras que 608 Pymes de la región se han inscrito en el programa. Al igual que en 2013, la iniciativa ofrece 5.000 becas para que los universitarios de grado o máster de las universidades españolas puedan realizar prácticas en empresas, remuneradas con 1.800 euros durante un periodo mínimo de tres meses. El año pasado, un 47 por ciento de empresas prolongaron la estancia de los becarios, bien ampliando la beca, o bien incorporando al estudiante a la plantilla.

El reparto de becas va desde las 102 asignadas a la Universidad de Valladolid, donde lo han solicitado 1.758 alumnos; seguida de Salamanca, con 97 solicitudes (1.807 estudiantes); León, con 51 (649); Burgos, con 30 (696); Pontificia de Salamanca, con 21 (200 estudiantes); Universidad Europea Miguel de Cervantes, con 16 (58); e IE Universidad y Católica de Ávila, ambas con doce becas (48 y 68).